

Generali Global Corporate & Commercial accueille Patricia Puerta à la tête de la région Méditerranée et Amérique latine

Milan - Generali Global Corporate & Commercial (GC&C) se réjouit d'accueillir Patricia Puerta en qualité de nouvelle responsable de GC&C Méditerranée et Amérique latine, à compter du 2 mai 2024. Patricia Puerta succède à Carlos Gomez, qui était en charge de ce secteur depuis 2013 et qui a récemment pris le poste de Responsable du département Assurance de GC&C.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Patricia Puerta supervisera les opérations commerciales de l'entreprise dans toute la région méditerranéenne (à l'exception de l'Italie et de la Grèce), ainsi qu'en Amérique latine. Elle mettra en œuvre la vision stratégique du Groupe - "Lifetime Partner 24 : Driving Growth" - et son engagement fort en faveur d'une croissance durable. Son rôle consistera notamment à identifier les opportunités de développement commercial et d'amélioration de l'efficacité opérationnelle, et de renforcer la présence et l'impact de GC&C dans la région.

Christian Kanu, PDG de GC&C, a déclaré : « *Je suis heureux de souhaiter la bienvenue à Patricia, qui rejoint notre organisation. Patricia apporte une connaissance approfondie du marché acquise au cours de sa longue carrière dans le secteur de l'assurance. Son arrivée au sein de notre équipe renforce nos perspectives stratégiques pour la région et constitue un facteur de réussite durable. Je suis convaincu que Patricia jouera un rôle essentiel dans la conduite de changements structurants et permettra le développement d'une croissance rentable dans la région méditerranéenne et en Amérique latine. Je tiens à remercier Carlos pour ses excellentes performances et les résultats solides qu'il a obtenus avec l'équipe au cours de ses 11 années dans ces fonctions.* »

Patricia Puerta travaille dans le secteur de l'assurance depuis plus de vingt ans, démontrant ses compétences dans divers domaines, notamment dans la gestion de sinistres, les opérations et le Credit control. Elle s'est particulièrement illustrée dans la souscription des grands risques internationaux. Avant de rejoindre GC&C, Patricia Puerta a été directrice générale de QBE Iberia et membre du comité de gestion européen, étant à la tête d'un ensemble d'initiatives stratégiques couvrant notamment l'Europe. En outre, elle a copiloté un projet coordonnant des équipes de différentes régions dont l'Europe, le Royaume-Uni et le Canada. Patricia Puerta a débuté sa carrière en développant une expertise précieuse chez Catlin et le groupe XL. Elle a étudié le droit et est titulaire d'une maîtrise en assurance et gestion des risques de l'Universidad Pontificia de Salamanca.

Disponibles sur le site internet du Groupe, seule la version [anglaise](#) de ce communiqué font foi.

À PROPOS DE GENERALI GLOBAL CORPORATE & COMMERCIAL

GC&C fournit des solutions d'assurance et des services P&C (Property & Casualty) aux moyennes et grandes entreprises et aux intermédiaires dans plus de 180 pays à travers le monde. Fort de sa solide expérience mondiale et de sa connaissance des marchés locaux et du secteur des entreprises, GC&C propose des solutions intégrées et personnalisables dans les domaines des biens, des risques divers, de l'ingénierie, de la marine, de l'aviation, de la cybercriminalité et des risques spécialisés. En outre, GC&C garantit aux entreprises le même niveau d'assistance et de protection partout dans le monde grâce à ses programmes multinationaux, ses experts en sinistres et en prévention des risques.

Le volume total des primes de GC&C s'est élevé à 3,1 milliards d'euros en 2023. GC&C fait partie de Global Business Activities du Groupe Generali (Europ Assistance, Generali Global Corporate & Commercial, Generali Employee Benefits, Generali Arte).

Plus d'informations sur [generali.com](https://www.generali.com)
Suivez notre actualité sur [X](#)

